

EUSKADI.-ErNE cree "vergonzoso" que el Gobierno use a la Ertzaintza "sin personal suficiente ni medios" frente a las 'no fiestas'

BILBAO, 13 Ago. (EUROPA PRESS) -

El sindicato ErNE considera una "vergüenza" por parte del Gobierno Vasco la utilización de la Ertzaintza y las policías locales "sin personal suficiente ni medios materiales" para hacer frente a las 'no fiestas' en muchas localidades vascas y los "más de 400 botellones que se producen en fin de semana".

Después de que el portavoz del Gobierno Vasco, Bingen Zupria, señalase este pasado jueves que "va a haber toda la Policía que pueda haber" para prevenir las multitudes en los días en los que deberían celebrarse las fiestas estivales, el sindicato ha denunciado los "llamamientos a los agentes en jornadas libres de forma continuada, con una presión y estrés insoportables, porque la Ertzaintza lleva 18 meses sin condiciones laborales dignas y el Gobierno Vasco no respeta los descansos de los ertzainas".

Además de culpar a los ayuntamientos y al Gobierno Vasco de no buscar soluciones, ha lamentado que no cierren arenas y parques donde se producen aglomeraciones, pero "sí amenacen con mandar a una policía sin personal ni medios a solucionar sus propias contradicciones, cuando no hacen prevención ni adoptan otras medidas que no sean las policiales".

Por ello, el sindicato ha trasladado un "mensaje claro" a todos los policías locales y ertzainas que intervengan frente a los botellones: que aseguren su integridad física. "Tendrán a ErNE para representarles y defenderles ante las decisiones que adopten, y nos personaremos contra quien atente contra ellos y les daremos la asistencia jurídica necesaria", ha añadido.